

戦後72年、戦争の悲しみを忘れず、恒久平和を願う ～平成29年度東通村戦没者追悼式～



参列者の慰霊碑参拝

終戦から72年目を迎えた今年、第64回東通村戦没者追悼式が9月6日、村体育館山手に建立されている戦没者慰霊碑前で厳かに行われました。

追悼式は先の大戦で犠牲となつた、二百余柱の戦死者の英靈を追悼するとともに、併せて、世界の恒久平和を願い行っているものです。

式典では、参列者全員で黙祷を捧げた後、越善靖夫村長、丹内俊範村議会議長、小林義明村遺族会長が追悼のことばを述べられ、参列者一人一人が二百余柱の英靈に白菊の献花を行い、戦没者の冥福を祈るとともに平和への誓いを新たにしていました。



小林会長の献花



丹内議會議長の献花



越善村長の献花

東通村体育協会ソフトボールクラブ【ZERO】県大会優勝！ ～東北・北海道大会 10年連続出場決定～



優勝の記念撮影

東通村体育協会ソフトボールクラブ【ZERO】が、8月26日、27日にむつ市運動公園多目的広場で行われた平成29年度第28回ミズノオープン東北・北海道大会青森県予選会において優勝し、10年連続10回目の「東北・北海道大会出場」という快挙を成し遂げました。

東北・北海道大会は10月7日、8日に三沢市で開催される予定となっており、【ZERO】の活躍が期待されます。

<問合せ先>

東通村ソフトボールクラブ会長 向井祐樹

事務局 山崎直人

☎ 0175-34-9850